

## Una charla con José Illa Sala

Estando en vísperas de empezar el tercer Campeonato Comarcal, le hemos hecho algunas preguntas referentes a la participación del equipo de la Peña Canal, en la Competición, defendiendo los colores del San Feliu de Codinas, como la temporada pasada.

—¿Estáis preparados ya para empezar el Torneo?

—Lo estamos, sólo nos falta hacer unas pruebas en algunos elementos para tener el cuadro perfecto, y para ello, nos valdremos del partido que el próximo jueves celebraremos en San Feliu (léase hoy), después del cual ya podremos tener el conjunto que ha de jugar el Campeonato.

—¿Contento de tomar otra vez cartas en el Campeonato?

Sí, estoy esperando que empiece. Como puedes suponer, al que le gusta jugar al balón redondo, prefiere jugar de "Liga" que no en encuentros amistosos.

—¿Qué me puedes decir del Comité de Competición?

—Merecen todos los mejores elogios ese puñado de entusiastas deportistas que tan dignamente diri-

gen esa difícil tarea de organizar los Campeonatos de nuestra Comarca.

—¿Eres de la opinión de que deben organizarse esas competiciones?

—Es necesario que haya alguien que se cuide de fomentar el fútbol en nuestra Comarca, ya que de ese modo, se logra que se formen buenas canteras de jugadores en los pueblos. Y de otra parte, para una peña como la nuestra, nos sienta muy bien, aunque nuestro deseo sería poder participar en nombre de Peña Canal, pero las dificultades económicas nos lo impiden y por eso representamos al San Feliu. Nuestros muchachos les gusta más celebrar partidos en los cuales se dispute un preciado galardón, que al final de cuentas es —el que lo puede conseguir— el orgullo y honra del pueblo y de los que componen el equipo.

Hacemos una pequeña pausa y luego le formulo otra pregunta:

—¿Encuentras interesante la publicación de HOJA DEPORTIVA?

—Es otra de las cosas que encuentro muy acertada de la *II Zona Agrícola*. Un semanario total-

mente deportivo en el que puedes leer las crónicas de los demás encuentros del Campeonato y de ese modo, puedes ir siguiendo el desarrollo del mismo, dándole una mayor importancia. Todos los vallesanos deportistas deben apoyar económicamente a este esfuerzo periodístico que realizáis.

—Te he visto jugar muchos partidos en la delantera, pero últimamente vi que ocupabas el lugar de defensa lateral derecho; ¿te cuadra mejor en la defensa que no en la delantera?

—Sí, he jugado casi desde que practico el balompié, en la delantera, pero creo que haciendo la nueva táctica, soy mejor defensa lateral que no extremo, a mí me gusta mucho más.

Dándole las más expresivas gracias por la atención que ha tenido en contestar a mi interrogatorio y deseándole una brillante actuación en el Campeonato, para él y sus compañeros de club, terminé la entrevista con el capitán del equipo de la Peña Canal, que es José Illa Sala.

JOVICO.

### Primera Regional A

Viene de la pág. 3

dificaciones en su línea delantera, y a pesar de la profundidad de sus avances y los inquietantes disparos a puerta, no tuvo la tripleta central, la eficacia necesaria. Claro que los postes parecieron aliarse a los visitantes y malograron dos magníficos remates a meta batido. ¡Vaya disparo el de Martí desde su extremo! Tampoco la defensa del Calella era un grano de anís, que digamos, y Codina, ya por regular acostumbrado al juego retrasado, poco aprovechó en el centro del ataque. Vilaseca probó suerte en varios remates y Abella, muy apático y demasiado "respetuoso" con los defensas calellenses, no acabó de convencer. Además, el chico terminó el encuentro completamente agotado y no precisamente por haber bajado mucho a enlazar con los volantes. Los dos extremos, y en particular Martí, cuajaron un excelente partido.

En los primeros minutos del segundo tiempo, Vilaseca pasó a ocupar el puesto de delantero centro y Codina el habitual de interior y mejoró el rendimiento de la línea atacante local. Los medios, en particular Camps, nos ofreció luego, una mejor actuación. Sánchez I, siguió bregando y empujando a sus delanteros, pero siguió, también, con sus típicas faltas que debería corregir.

Ya hemos escrito cómo falló la defensa local, a excepción de Sitges. Afortunadamente, Cosimini, bajo los postes, estuvo seguro y paró balones que acreditan a un buen meta.

Tiene el Calella un excelente cuadro de jugadores. A poc que lleguen a conjuntarse sus líneas pueden dar buena réplica —a pesar de ser novatos en la categoría—, a los mejores del grupo. Gracia, el veterano ex-barcelonista, es su cerebro conductor y en la misma línea, le secundan muy bien Sánchez y Calvet. De los volantes, sin que Puig desentonara, Tarragó destacó mucho más. Ya hemos señalado la dureza de la línea defensiva, en la que Sauras, destacó por sus brusquedades, y Santos acabó siendo expulsado del terreno de juego. González, bajo el marco, lució su estilo y seguridad.

Arbitró el colegiado señor Mora, cuya actuación pudo ser muy buena, y lo fué en el primer tiempo, pero dejó complicar las cosas y cuando se decidió a reprimir el juego violento expulsando a Santos y mostrarse severo pitand un penalty contra el Mollet —¿y los que antes hubo ante la puerta del Calella?—, ya el partido había tomado un mal cariz, cuyas consecuencias pagó el mejor y más noble jugador del Mollet, Martí, que tuvo que retirarse seriamente lesionado.

A sus órdenes los equipos fueron: Mollet. — Cosimini, Sánchez II,

Peiró, Sitges, Camps, Sánchez I, Martí, Abella, Codina, Vilaseca y González.

Calella. — González, Santos, Sauras, González, Tarragó, Puig, Abelaide, Gracia, Boj, Sánchez y Calvet.

Al minuto de iniciarse el encuentro Calvet aprovecha un lío ante la meta local y bate a Cosimini. A los 15 minutos, empata el Mollet, siendo el autor del gol, Abella, que aprovechó un buen pase de Martí. Así terminó el primer tiempo. Domina intensamente el Mollet, al iniciarse la segunda fase, y a los 15 minutos, Martí, resuelve un barullo ante la meta de los costeros y logra desempatar. En pleno dominio del Mollet, centra Martí y González remata, dando el balón en el lateral, pero Abella de cabeza logra el tercer tanto para su equipo. Incomprendiblemente, el Mollet repliega sus líneas y los visitantes logran dominar intensamente. A los 30 minutos, Peiró incurre en penalty, al "frenar" violentamente a Calvet y Gracia deja el marcador con un inquietante 3 a 2 que afortunadamente pudo el Mollet mantener hasta el final, con gran contento de sus partidarios que... ¡bastante habían sufrido!

Corresponsal.

(Crónica de la semana pasada, que llegó con retraso).